Niemand wartet gerne.

Aber dafür gibt es einen Grund.



Ihre Wartezeit hängt nicht davon ab, wann Sie eintreffen, sondern wie dringend Ihre Behandlung ist. Beim ersten Einschätzen Ihres Gesundheitszustands orientieren wir uns an internationalen Standards.

Auch wenn niemand gerne wartet: Bitte denken Sie daran, dass es wichtige Gründe hat, wenn andere Patientinnen oder Patienten vor Ihnen drankommen.

Danke für Ihr Verständnis!





Krank? Da geht's lang!

Mit 1450 sind Sie immer richtig.



An wen soll ich mich wenden? Das ist bei gesundheitlichen Problemen nicht immer klar.

Informieren Sie sich zuerst auf wobinichrichtig.at und ersparen Sie sich unnötige Wege, Wartezeiten und womöglich auch Kosten.

Nur im Notfall: Rettung 144 oder Akutambulanz



